
図
を
ご
覧
下
さ
い
。
品
川
区
で
は
北
西

に
位
置
す
る
五
反
田
駅
や
目
黒
駅
周
辺
の

地
域
が
、
こ
れ
ま
で
の
３
区
か
ら
７
区
に

変
更
に
な
り
ま
す
。
対
象
と
な
る
有
権
者

は
３
１
５
６
８
人
で
、
品
川
区
の
有
権
者

の
約
１
割
に
当
た
り
ま
す
。

渋
谷
区
に
、
中
野
区
の
半
分
、
更
に
品

川
・
目
黒
・
杉
並
区
の
一
部
を
合
わ
せ
５

行
政
区
に
ま
た
が
る
選
挙
区
と
な
り
、
生

活
圏
を
完
全
に
無
視
し
た
区
割
り
。
「
一

票
の
格
差
の
是
正
」
の
み
で
行
わ
れ
た
改

訂
で
す
が
、
辻
褄
合
わ
せ
で
な
く
、
小
選

挙
区
制

そ
の
も

の
を
見

直
す
べ

き
で
す
。

今年の赤旗囲碁将棋品川大
会は、中学生時代から審判
長を務めた斎藤明日斗さん
がプロ入りを決めた直後に
開催。暖かい祝福の声掛け
が。ご活躍を期待してます！

日本共産党 区議会議員

JapaneseCommunistParty
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に
わ
か
に
解
散
総
選
挙
が
濃
厚
と
報
じ
ら
れ
る
中
、
今
度
の
総
選
挙
は
、
７
月
16
日
に

施
行
さ
れ
た
「
衆
議
院
小
選
挙
区
の
区
割
り
を
改
定
す
る
法
律
」
の
下
で
の
新
た
な
区

割
り
で
の
選
挙
と
な
り
ま
す
。
品
川
で
も
こ
れ
ま
で
区
の
全
域
が
「
東
京
都
第
３
区
」

で
し
た
が
、
３
区
と

７
区
に
分
区
さ
れ
た
上
で
の
選
挙
と
な
り
ま
す
。

当ニュースをお住まいのまわりにポスティングして

頂ける方を募集しています。ご連絡下さい！

【新７区になる地域】

〇上大崎１、２、３、４丁目

〇東五反田４、５丁目

〇西五反田２丁目の一部

（22～32番地）、

〇西五反田３、４、５、６、７丁目

〇西五反田８丁目の一部

（１～３番地）

＊投票所が第一日野小、第三日野小、

第四日野小、シティコート目黒の方

新・衆議院東京７区の構成

①渋谷区全体＋②中野区の

半分＋③品川、目黒、杉並

の各区の一部分

旧

新

新７区地域で訴える、私と

谷川智行氏（小児科医）。



5742-6818（控室）または3491-3230（事務所）

毎月第３火曜日は

午後6:30～8:30
弁護士さんを迎えての

無料法律相談会
主催：共産党品川地区委員会

次回は

9/26（火）

安藤たい 作
プロフィール

1974年仙台市生まれ。宮城教育大卒。在学時に共産党に入党。漫画家を志し1998年上京。2002年コミック誌

奨励賞受賞。派遣社員4年を経て、2006年区議補選で初当選。2015年、４年ぶりに復帰。家族、妻・二女。

【安藤たい作事務所】

西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230

生活、医療、介護、保育、

住宅、マンション紛争、

労働相談など、まずはお

気軽にご相談ください

相
談
は
い
つ
で
も
お
気
軽
に
。

＊今月は第4火曜

になりますので

ご注意下さい

武蔵小杉の超高層開発調査

飯沼・のだて区議と武蔵小杉に赴

き、住民団体の方からお話を聴きま

した。マスタープランの元、市が三

井はじめ大企業と一体に超高層を乱

立、風害、複合日影、駅過密等の問

題が。開発の為に駅を新設し、今度

は30年の

借地権に

よる暫定

小学校の建設も。780億円の

税金投入。ここまでやるかと

驚きました（2017/9/10）

補助29号線・
認可取消裁判
第１回口頭弁論

１０月６日（金）
午前１０時３０分より

東京地方裁判所・

第１０３号法廷

都心低空飛行ルートの

白紙撤回を求める講演会
池内了（名古屋大名誉教授・天文・

宇宙物理学者）

１０月９日（祝・月）
夜７時～９時15分

大井町きゅりあんイベントホール

資料代500円（18歳以下無料）

【主催】同実行委員会

第二回「教育カフェ」

区立小中学校に子ども

が通う親ごさん、すまい

るで働く方、OBや教組の

方などが集まっていまし

た。懇談から、一人ひと

りの子どもの実態を置き

去りに、競争や前倒し教

育で学力が取りこぼされ

ている子が沢山出ている

心配が共有されました。

（2017/9/17）

区政懇談会

羽田、図書館存続、開

発、障害者福祉など様々

な分野に渡る会場発言。

運動の交流の場ともなり

ました。98人の参加。私

は区政報告を行いました

（2017/9/16）


